

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Clarita tendría que sacudir su gabinete	El caso más mediático y delicado, después del asesinato de dos colaboradores de su jefa, se dio en el Foro Alicia, donde policías capitalinos y efectivos de la Guardia Nacional desalojaron a unas 500 personas que asistían a un concierto, sin explicar por qué. Es grave que no se sepa aún quién dio la orden y que los gobiernos local y federal se estén echando la bolita, sobre todo por la presencia de militares equipados con armas largas. Si Cravioto dio luz verde al operativo, mal: si no lo enteraron, peor, porque no lo toman en cuenta. Si en el Foro Alicia se pasó de tueste, en la agresión de ayer a trabajadores del Poder Judicial se fue al otro extremo, (César Cravioto) pues no movió un dedo para que la Policía protegiera a los manifestantes, que fueron agredidos por golpeadores contratados para amedrentarlos.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El síndrome AMLO	El gobierno que no reprime permitió ayer que un grupo de porros, golpeadores al servicio de "la mano negra", trataran de reventar el paro que mantienen trabajadores del Poder Judicial de la CDMX en demanda de mejoras laborales. Este grupo de encapuchados llegó, golpeó a los manifestantes y, pese a que la escaramuza duró varios minutos, misteriosamente no hubo un solo detenido. ¿De parte de quién?
LA PRENSA	Red Compartida	Los golpeadores de Ciudad Judicial	Los trabajadores que están en huelga en Ciudad Judicial simplemente no estaban preparados para la llegada de un grupo de golpeadores que normalmente prestan sus servicios como cargadores en desalojos de vecindades que son convertidas en edificios en la CDMX. El reporte de la policía no habla de ni un solo detenido pese a que estaban presentes en el momento de la agresión y, lo más curioso de la mañana, es que en realidad los paristas estaban a la espera de tener contacto con las autoridades que los habían citado en el lugar para realizar algún tipo de negociación según nos cuentan.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Continúa polémica por resguardo en el INAH	Trabajadores del INAH se manifestaron el día de ayer frente al Centro Comunitario Casa de Morelos, en Ecatepec. Los inconformes portaron cartulinas donde exigieron que la vigilancia del inmueble sea asumida por elementos de la Policía Auxiliar y no por la empresa contratada recientemente. La controversia, por lo visto, no se limita a los recintos de la capital del país

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Exposición de seguridad	La Cámara de Diputados será la sede de una exposición de paneles dedicada a la seguridad nacional , organizada por la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) el Colegio de Defensa Nacional.
LA RAZÓN	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	La espera de El Mayo	La audiencia de Ismael Mario Zambada García, El Mayo, que estaba prevista en una corte de Nueva York para la próxima semana , ha sido aplazada a petición de la Fiscalía Nueva York.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	México-EU, desatar nudos	La reunión en Palacio Nacional entre la presidenta Sheinbaum y el subsecretario de Estado de la Casa Blanca, Christopher Landau, viejo conocido porque fue embajador en México, se llevó a cabo en un inocultable contexto de alta tensión.
EL FINANCIERO	Confidencial	Carpetazo a denuncias contra Lenia	La Sala Superior del Tribunal Electoral determinó no investigar a la ministra Lenia Batres Guadarrama por el presunto respaldo que obtuvo de morenistas en diversas entidades, durante su campaña para mantenerse en el Máximo Tribunal.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Otra vez la falta de medicamentos	En Palacio Nacional hay creciente inquietud por las manifestaciones que han comenzado a tomar fuerza en distintos eventos públicos de la presidenta Claudia Sheinbaum, en las que ciudadanos denuncian la falta de medicamentos en algunos hospitales públicos.
LA JORNADA	Editorial	Juana Hilda: acto de justicia	Por las violaciones graves al debido proceso y la obtención bajo tortura de las confesiones utilizadas en su contra , la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ordenó ayer la inmediata libertad de Juana Hilda González Lomelí.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Clon	Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa en Cuauhtémoc, de la CDMX, no tardó ni medio periodo en calcarlos modos de su predecesora Sandra Cuevas. Con cero tacto y cero diálogo, decidió arrebatárselos a los

			mercados públicos el control de los ingresos por baños.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Viene nueva política aeronáutica	La nueva política aeronáutica quedará lista a mediados de 2026, a más tardar. El titular de la SICT, Jesús Esteva, hizo el anuncio en el marco de la conmemoración de los 60 años de Aeropuertos y Servicios Auxiliares.
MILENIO	Trascendió	Constancias de mayorías	Que en el INE afinan detalles para convocar el domingo a los nuevos ministros con el fin de entregarles sus constancias de mayoría , incluida la del próximo presidente, Hugo Aguilar.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Relación delicada con EU	La relación con Estados Unidos atraviesa por un momento sumamente delicado. Hay un proceso en marcha para desestabilizar y encajonar a la presidenta Claudia Sheinbaum, que se puede ver a través de una línea de tiempo.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Migrantes	Las cifras de cruces migratorios hoy son más de 80% menores a los registrados al inicio del gobierno de Trump. Los controles en la frontera norte han sido intensos.
24 HORAS	Hechos y Susurros Dolores Colín	Migrantes en alerta	Ante las políticas migratorias del Presidente de los Estados Unidos, no es casualidad su orden de redadas en California, sin la autorización de las autoridades del Estado santuario.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Mundial	Dice Clara Brugada que por el Mundial de futbol van a venir cinco millones de turistas. No sé a qué ni cómo. En el Azteca caben 100 mil personas. ¿Vendrán a verlo por la tele? Por cierto, ayer no pudo ni develar el reloj con la cuenta regresiva.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Andy sufre, sufre y sufre	Andy López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, sufre violencia vicaria , es un ejemplo cristalino de esa manipulación: tomar un concepto profundamente ligado al sufrimiento real de miles de mujeres, convertirlo en escudo retórico para blindar al operador consentido del régimen.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	¿El Cártel Jalisco?	Ambos declararon desde abril de 2024 ante el Ministerio Público que quien los contrato (Armando Escárcega, El Patrón) llegó a decirles que la orden de ejecutar me venía directamente de Nemesio Oseguera.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	¿Peso fuerte O dólar débil?	Más que hablar de un superpeso, lo que estamos viendo es el debilitamiento del dólar, no sólo en México, sino también en el mundo entero.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Juana Hilda liberada	Juana Hilda González Lomelí estuvo a punto de perder la vida el jueves 9 de febrero de 2006. Viajaba en un vehículo de la entonces Agencia Federal de Investigación (AFI) cuando fue embestida por una camioneta que ella describe como de panadero. El piloto de ese transporte, el comandante Martí, perdió la vida en el accidente.

Síntesis informativa

12 de junio de 2025

EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Noroña emitió burla hacia el legislador estadounidense Eric Schmit	Lilly Téllez acusa a Fernández Noroña de realizar diversas declaraciones que, lejos de contribuir a la defensa institucional de los intereses de México ante la amenaza de un impuesto a las remesas en el Senado de EU , emitió expresiones de burla desdén hacia el legislador estadounidense Eric Schmitt.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La relación bilateral está al rojo vivo	El lunes Sheinbaum lo calificó como "probable", aunque dijo que sí es un hecho que ella viajará a Canadá. En Washington, el tema de la bilateral aún no ha aparecido en las conferencias de prensa de la Casa Blanca el Departamento de Estado.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Trump: ¿has leído a Turchin?	Así que. Mr. Trump: si no ha leído a Peter Turchin, le recomiendo amplia y urgentemente que lo haga y deje de estarle echando más leña al fuego que puede convertirse en hoguera no sólo para su gobierno, sino para su país entero.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Las taras de la oposición y la omisión de la crítica	A donde quiero llegar es a una consideración analítica: no puede hablarse con equilibrio de ningún aspecto de la política de México sin poner en primer plano la Mano del Gobierno. La mano abrumadora del gobierno. Es la que puede hacer daño. No la oposición.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Insensatos llamados a movilizaciones	Majadera, belicosa y prepotente, la secretaria de Seguridad Interior de Estados Unidos aprovechó tardíamente una hilarante baladronada de la presidenta Claudia Sheinbaum para calumniarla.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Conversación	El subsecretario de Estado, Christopher Landau, hizo una visita relámpago , pero fue suficiente para conversar durante dos horas con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Cinco días que pueden definir el futuro	Un día después, Trump viaja a Canadá a la reunión del G-7 encontrarse con líderes de países que -están muy contentos con él.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	El guion perfecto para Donald Trump	Gran noticia para Trump si en los medios se habla más de migración que de economía o escándalos de corrupción.
EL UNIVERSAL	Fila Cero Azucena Uresti	"Devuélvanme su corazón"	En México olvidamos a los muertos... no a nuestros muertos, claro, pues los más afortunados son extrañados siempre; vuelven cada noviembre al altar, reaparecen en los brindis de Navidad en el recuerdo de un cumpleaños.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	¿Qué se dirán Trump Sheinbaum cara a cara?	En el momento más tenso de las relaciones entre sus países y también entre ellos dos, la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente Donald Trump se verán por primera vez las caras dentro de tres días , cuando sostengan su primera reunión bilateral y presencial marco del encuentro del G7.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Frena México campaña en EU por amenazas de Trump	El gobierno de Donald Trump ha colocado al Gobierno mexicano al centro de la tormenta binacional y no es momento de confrontación

EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	La transición ha muerto, ¿viva la transición?	Entre sus múltiples significados, las elecciones del 1 de junio suponen la clausura de la transición iniciada con las reformas político-electorales de los 90. Sería necesario, entonces, narrar qué fue y cómo fue que terminó por abrirle la puerta a AMLO.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Trump no tiene límites	Habría que concederle a Donald Trump la habilidad para otra vez nuevas e inesperadas formas de incordiar al mundo.
LA RAZÓN	Rozones	Revista del Consumidor, impresa de nuevo	Y donde están más que contentos es en la Procuraduría Federal del Consumidor, a cargo de Iván Escalante, vuelve la Revista del Consumidor en impreso.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Visita en Palacio Nacional	En medio de este complicado contexto ayer volvió la CDMX ahora como subsecretario de Estado, Christopher Landau. Su visita a Palacio Nacional ha provocado todo tipo de especulaciones, dado que no fue para tomar el té. sino que se aventó más de dos horas con la presidenta Claudia Sheinbaum.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Falta de coordinación	El arranque de la cuenta regresiva rumbo al Mundial 2026 en la Ciudad de México quedó empañado por un error logístico que se volvió viral: la manta que cubría el reloj no se retiró a tiempo y dejó en evidencia la falta de coordinación del evento encabezado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Deslindes en BC	Acaba de cumplirse un mes de que el Departamento de Estado de los Estados Unidos retirara su visa a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, y a su esposo, Carlos Torres Torres.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	El chantaje sigue ahí	La propia embajada de Estados Unidos en México emitió un mensaje en redes señalando como falsa una de las listas que con más insistencia se habían hecho circular.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Las redadas	Las redadas de Trump no buscan a los millones de indocumentados en Estados Unidos para deportarlos. Se trata de generar miedo, y lo están logrando.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Medida inusitada	Trump rompió 60 años de respeto al federalismo de EU al movilizar a la Guardia Nacional en California.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC